
「就任のご挨拶」 

 

 平素より三木高等学校育友会活動に多大なるご理解とご協力を賜り、役員を代表しまし

て厚く御礼申しあげます。今年度の育友会総会は新型コロナウイルス対策として従来の集

会形式ではなく昨年に引き続き書面審議とさせていただきました。皆さまのご協力のもと、

全ての議案についてご承認いただきましたこと、改めまして感謝申し上げます。 

 

今年度、育友会会長を務めさせていただくことになりました岩谷真吾と申します。皆様方

のご支援・ご協力をいただきながら誠心誠意努めていく所存であります。どうぞよろしくお

願い致します。 

 

 新型コロナウイルス感染症の影響で学校や私達を取り巻く環境は一変しましたが、コロ

ナ禍では失った事ばかりではありません。これまでの当たり前が当たり前でなくなり、私た

ちの生活様式や働き方が見直される中で新しい発見もありました。また、当たり前のように

学校に行き、日常生活を送ることへのありがたさを気づかせてくれました。そういった中、

いかに日常を取り戻すことが出来るか、コロナ感染をしないように十分注意をした上で、で

きる限り学校行事を行えるように工夫できるか、など子供たちの日常を取り戻しながら少

しでも楽しい学校生活が送れる一年にできるように学校と共に活動してまいります。どう

ぞ子供たちのために一緒にこの困難を乗り越えていきましょう。育友会会員の皆様の一層

のご支援とご協力をお願いし、ご挨拶とさせていただきます。 

 

令和３年５月２４日 

令和３年度育友会 会長 岩谷 真吾 

 

 


